

Tras los pasos de Ixtlahuamilli

Para expresar el significado que tiene el servir a la comunidad, Teresa Domínguez escribió un cuento muy emocionante, que fue reconocido en México con un destacado premio literario.

06/12/2009

Servir a la comunidad es el mensaje del cuento premiado este año por la colección *El Barco de Vapor* de la Editorial SM. La historia se desarrolla en el México prehispánico cuando Ixtlahuamilli, un niño de

siete años, vive la maravillosa aventura que da nombre al libro: *Encuentro con la Gran Ciudad*.

Además de ser licenciada en Economía, la autora estudió Lengua y Literatura Hispánicas en la UNAM. Su pasión por la Historia y la lectura la llevaron a desarrollar este breve relato en el que destacan valores como la lealtad, el esfuerzo en el trabajo y la madurez personal.

Teresa afirma que aprendió estos valores y el amor a la cultura en la casa de sus padres y continuó desarrollándolos y dándoles un sentido espiritual a la luz de las enseñanzas de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, que se recogen en obras como *Camino, Es Cristo que pasa, Amigos de Dios, Santo Rosario*, etcétera.

La premiación se llevó a cabo en el Salón Generalito del Antiguo Colegio de San Ildefonso, dentro de un

ambiente festivo amenizado por malabaristas y un concierto de *rock*. Asistieron aproximadamente 400 personas, entre quienes figuraban escritores, editores, maestros y representantes de medios de comunicación.

Días después, el libro fue presentado en una de las sedes del Colegio Superior de Gastronomía. El cuento en el que Teresa ha plasmado su imaginación creativa y un rico estilo literario ha sido muy bien recibido por el público infantil, entre el que se cuentan sus alumnas del colegio *Paseo Esmeralda*.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/tras-los-pasos-de-ixtlahuamilli/> (01/01/2026)